
別記第 1 号様式 ノ 代表者 経理責任者 起案者
-

会派名 都山市議会公明党 支 出 調 主主 @ ⑧ (むEヨ

区 分 事 由 費 目 . 入品ム 額 計

1 調査研究費
交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 調査委託費 振込料

会場費 講師謝金 出席者負担金・会費|
2 研 修 費 交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 食糧費 振込料

会場費 交通費 自動車燃料費

3 広 報 費
資料作成費 広報誌(紙) 125 ズ今ιμc 報告書等印刷費

送料(折込料含む)

宅設
ワェブページ掲載代 茶菓子代

振込料 1f?ô' ρ(00 

広 恵 費
会場費 交通費 自動車燃料費

資料作成費 茶菓子代 振込料

要請 ・ 陳情活動費
交通費 旅費 自動車燃料費

資料作成費 振込料

6 zぷ士z、 議 費
会場費 交通費 自動車燃料費

資料作成費 振込料

7 資料作成費
印刷製本費

振込料

翻訳料 筆耕料

8 資料購入費
法規追録代 参考図書代 新聞雑誌等購読料

有料データベース等利用料 振込料

9 人 件 費 賃金 社会保険料等 振込料

10 事務所費
備品購入費 事務機器等リ ース代 消耗品等事務費

印刷代 振込料 配送手数料

11 
通信運搬 ・ 自動 電話料等(按分) 郵便料等 自動車燃料費(按分)

車燃料費 その他

使用者 郡山市議会公明受 支出年月日 え8年〈デ 月 p 日 現金出納簿 に十 メ口合、 計 ~フs 、.x oo 円支出番号



別記第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書

支出番号 S 
区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

1 調査研究費

己f竺士広号__J~~___型堅苧 文京彰v)一一…一一一向山一一一一…一一山…"一一 一一一一一一一一一
5 要請・陳情活動費 6 会議費

一一一一…一一一一回同一一一一一一…一一一一町一一一一
10 事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等) ※該当する支出費目を記入

支出目的 一 会みターさ;一一約江主メエ核，~色どl-~*_.l-ιβキー
(支出事由)

一…ー…一一一一一一一一一一一一一一…一一一一一一一一一一一一一一…一一一

内 容

1 

, 
支出年月日 支 出 先 支 出金額

必年εグ日 (株)
.、

/8/μラ'0円〉ν~ ァ。ロシノェ

上記のとおり支出します。

議員氏名郡山市議会公明党 ゆ

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

."'.~'ーー ムヂ 句、九 一 句 、 }、 T 司 ー 一 一一← 叶-""."..， 一 一 一.戸.--'-. ~.- ' '-" ~ --.,,..-.".,,.. _.." ~ .~- でい 一 、 山 守 刊明白 一司 ー~".，-

領収証

j君予 L久午 3長会公日月予乙

~t .. i4 γ .，;l-U(~・凶~ .!H ,}tf ~計九~. ".i!:r 
h 珪:~. ;1 弘mt: 号 A λ~'_n .r.H f.~ ~ :.1::r .. 
寄 パお弘ut:~ 円i~> .:J1 叫H~ "m',\'i' ' h~l.:í; )'. ;'~~:' 

但し 印点JIJ テザE イγ料金 'c l て

入金日 平成之S 年タ月 7 日 上記正に領収いたしました

御入金内訳

様

No. 15977 

ネ土印及び取扱者印なきものは無効といたします。
デジタルコピー&印刷工房アヴァン
ロ郡山店 口仙台店

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票J に貼付してください



>

963-8016 
福島県郡山市豊田町5-15
豊田第一ピノレ2F

郡山市議会公明党御中

の587)

下記の通り御請求申し上げます

※「消費税」 は内税の場合表示されません。

日付 商 ロ
ロロ 名

I 1刷;--， 郡山市議会公明党議会報告位016春季号)
，一一一一寸一一一

-印刷料金

請求書
PAGE 1 

963-8032 福島県郡山市字下亀田 1 7 番地の 7

，~ i::~芯ぺh d忘i
株式会社ノレ・フ。ロシ44ν内ヨ
TEL 024-935-0789 FAX 02~弓勢吋混段付

ì(..町、 d一之江l

く御振込先〉 MR店主L
大東銀行朝日支店(普)No. 1278696 

数量 単位 単価 金額

69 , 800 168, 000 
一一一一一一一一←一一一一---一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一一-1一一一一一一一一一一十一一一一

本折込分・納品分

一一一一一一一一一ートー

消費税

今回御買上額

ト一一一一トー

一一寸一一一一一一一ー一一一一一一トー

ト一一一一一

13, 440 

181, 440 



iiZおりやまで くらすj

l 三本の

134c~ 690 9 000千円 A5040/ò

69 9 662 9 5 '53千円ムQ)c20/o

3(()~ 4509 786千円 1070/0 

難盟主置園234-9 8 (Q 3~ 339千円ム3ロQ)O/o

平成28年2 月 1 0 日

(水)より運用開始され、

これまでの利用は 1 日平

均台数5 ， 8台。

新エネルギーを推進

し、 C02排出削減に期待。

ゾフトボール競技にお

ける施設整備についてよ

吉田岳夫郡山ソフトボー

ル協会会長から具体的

な説明を受ける。

i

!

i

 

平成2， 8年3月 31 日(木) 平成28年3月 31 日(木)

一一一一一一一一一一一一一一一J



器議ゐ翻仲
間鰯携帯際首

i ヲ二二 一一二三二二J二;ムエ ーモ二一二二二 f一一“ 二 二二 二-~，-' '''''-- よ二』以 ~:--.....よ;二 "-.1

i" 
1間環2平戚28年3月定例長

国 PPP/PFiの推選について
悶官民連携を図る上で、 PPP/PFIを検討する官民連携

一ープロジェクトを設置し、官民間の連携強化や産官学

金の協議等を通し、地元企業を活用した地域経済の

活性化が図己れる取り組みを研究・検討すべき。

関 「郡山市PPP(官民連携)導入指針Jを今年度末ま
-~ でに策定し、産学金官による協議等の成果をもと

に、地元企業の活用も含めたPPP/PFIの推進を

図っていく。

函
l:Rl 子育て応捷メール配信事業について、 c:.'のような目
し4

的で実施し、その内容、実施時期について伺う。

間 安心して出産を向かえ、孤立しがちな保護者にきめ

ー}細かな支援を行う目的で、妊婦や未就学児童を持

つ保護者を対象に、子育て関連情報を一元化した

無料のメールマガジンをスマートフォンに配信し、 4

月から週1 回の配信とする。

子育て応援メール自己倍率諜について

認定こども圏・小規模保育施設について園
町罰認定こども圏及び小規模保育施設への移行推進の

一一重要性と、そのための方策について伺う。

間 円滑な移行推進は大変重要であり、事業者に対し

一一 積極的に働きかけ、施設整備や運営基準等きめ細

かい相談，支援を行う。

図ヂイジー (!D.ÄüSY)教科書について
!守1 タブレツ卜端末の整備により、特別支援学級でデイ

一一ジー(DAISY)教科書を活用できないか?
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困 問iJ支援学級に配備するタブレット端末には、デイ

ジー教科書の利用環境を整備していく。

平戚21年鹿をふり遮っτ
平成27年9月に監査委員の任命を受けて約半年聞を市

ついてチェックをしてまいりました。なお、監査委員の役割

に違反していないか、効率的に行われているかを監査し、4

また、会派を代表して、「公有資産活用検討特別委員会ー

ついて有効的な活用方法等について検討をしており、平成

今後、公共施設等(学校・市営住宅・止下水道・道路等α

等について縮減や長寿命化を図り、少子高齢化による厳|

ょう検討する必要があり、委員会の中で議論が重ねられま

副 「ゲリラ豪雨対策9年プランJで
浸水被害を軽減

集中豪雨等による被害の経験を活かし、浸水被害を軽減するため

の対策を平成34年度まで集中的に推進します。

しJ地械のキ毒性を活かした
6次化の推進

農商工・観光等異業穫が連携する新たな産業ネットワークを構

築し、地域の特産・特性を活かして経済の活性化を図るとともに、

原発事故による風評対策にも貢献します。

~..::J果樹議幾6次産議選化
プロジェクト事業

ワイン用ブドウの産地を新たに形成するため、農家等ヘブドウ栽
培にかかる初期経費を支援する補助制度を昨年度に引き続き実

絡します
出当事撲は、成業の振興を目的として、市が三菱商纂復興支援財団と連携し行うも i 
のです

-J専門家の配置により不登校 a I 画公共施設等:マネジメント
い~;め問題毒撃を解決 | 推進事諜

不登校やひきこもり、発達障がい等による学校不適応の児童生徒 i 平成27年度策定の公共施設等総合

lこ対し、一層の支援充実を図ります。また、いじめ問題を本人や保!管理計画に基づき、施設類型別の具

謀者等が気軽に弁護士へ相談できる場を新たに設けます体的計画(個別計画)を策定し、長期

It i 的視点に立った公共施設等のマネジ :

メシトにより、老朽化への対応や最 ;

適化、並びに財政負担の軽減・平準 :

化を図ります.

間関持議韓親概轍賠調聾麹描輔副瞬聴鴫醸聴l

-商JII 河JII改修工事Lニ70m、 JR横断部!日河川撤去等

・雨水貯留施設(市内5か所):実施設計委託

-古)11ポンプ場:ポンプ2基増設(1寸29 ，4供用開始予定)

・雨水幹線整備:133号雨水幹線(石塚)工事し=60m

3号幹線放流管(績塚)工事L=19m

6号幹線放流管(若葉町)実施設計委託

その他:雨水流出抑制飽設整備、止水板設置等

スクールソーシャルワーカーの増員及び弁護士相談業

務委託に要する経費

スクールゾーシャルワーカーを3人体制へ 伽
はー・寂庭内の問題解決を支援する福祉の専門家 } 

叫市民文出刃ーを 一 二 j 函防犯灯設置卒業
リニューアル i 

大型の設備機器を更新し施設の機能維持に努めるほか、老朽化レ j 既設の防犯灯(約3万仰総合卸売市場をはじめとする施設の照
たトイレを改修する乙とで利便性の向上を図ります。!明をLED化し、維持管理費の削減を図ります。

ii4g掛端端轍撒鰯闘?礎掛糊輔繍踊踊ヨ l i 
1 音響、照明等設備の修繕 2，和式便器26箇所の洋式化 n

計画的な改修を図ります 11 

俗語両雨露瓦属議議-1 国窓口に聴覚障がい者のための
地域の実情lこ応じたパス路線の再編やコミュニティパスの運行 i 音声認識機器を導入‘
デマンド交通の導入を目指し、実証実験を実施す ー ! 

!窓口において聴覚陵がい者の方と円滑なコミュニケーションを図るた
城公共交通再編実施計画」を策定します。 I

i め、 ICTを活用した音声を認識する機器を市役所窓口に設置しますロ

平成28年度内に除染を !包歴史資料館のあり方を検討
完了、織送体制の盤備 i 歴史資料保存整備検討会の提言を踏まえ、本市の歴史、刻ヒ遺産

「ふるさと再生除染実施計画JIこ基っき、平成28年度の完了を目指し、 j を適切に保全・活用し、後世へ継承するため、老朽化した歴史資料

一般住宅や道路等の除染を着実に実施します。また、除去土壌等の中 i 鎚の建て替えや施設のあり方等について検討します。

間貯蔵施設への本格輸送に向け、積込場等の主主備を推進します。 1

29年春「君臨山寓関駅j開築 i 掴 2E家等の実態調査と
fな翻i開平成27~29年「継続費債務負担行為J 1; 1 :ー 利活用促進を検討
現務露圏平成29年春 55認説漉箆甑] ~ I 空家等の実態調査と所有者意向調査を行仇適切な管理と有効

日 ~吋ー ~ 司~_. ---内 1 :活用を推進します.

(4市内 F~ 0箇所の幼稚園・保育所等を新設・改修
待機児童の解消と保育環境の向上のため、認定こども園 隈唱 | 種類 | 施設数

や認可保育所、小規模保育施設の新築や改修等に係る施 閥|設定乙ども圏 2箇所
設整備や開設準備附し補助を行います。 悶|設問呆育所 ~塑

間司|小規模保育施設 .4箇所
幽 |計 10箇所

平成28 ・ 29年度
個別計画策定

晦胆壁識能謹圃

個別計画の策定

防犯灯修繕料(LED化)'1億4， 858万円

28年度:約6，000灯をLED化予定(5か年計画)

時
一
毅
一
込
山

i出特~不妊治療に経済的支援を拡充
高額な治療費がかか

る特定不妊治療の

経済的な負担を軽

減するため、治療費

の一部を助成しま

すE

-女性不妊治療に対する初回の治療貨に限り、助成額を20万から30万に拡充0

.男性不妊治療に対する助成を新設。繭躍彊覆臨
現在 | 鉱充後

初回~3回目 4回目~6回目 | 初回 2国自~6回目

各回20万円 l 各回15万円 30万円 | 各回15万円
| 初回-6回目

助成なし ト
』 各回15万円
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防犯灯のしED化について
どのような計画で進めるのか?LED化に併せて配
置の最適化も進めるぐくき。

導入コストの低減と地元事業者等の参画機会も

幅広く確保できる乙とから、修繕時に交換する方

式を採用し、平成32年までの5か年で全てのLED
化を完了させていく。また、地域の変化を見据えな

がら、既存防犯灯の再配置について、適切に対処し

ていく。

習[
圏
圏

平成28年3周建
闘積込楊の増設について
照官除染に伴う、除去土壌等を中間貯蔵施設に移送の
』副際に使用する積込場は現在計画している4か所の

積込場では不足するのではないか?

今後の輸送量の拡大を見据え、新たな積込場の

確保について積極的に検討しτいく。

A仲
間
一

じい :三/"f"，， -世代包括支援センターについて

~. .1 母子保健コーディネーターを配置し、ニコニコ乙ど

!も館だけではなく、市内複数箇所に子育て世代包

括支~r*センターを設置ザ穴き。 図

公職選挙法改蕊に伴う
取り組みについて

[閥次の参議院選挙から、初めて選挙人名簿に登録さ
同副れる18から20歳の方で、市外に転出された方が3

か月未満の滞在の場合、本市において選挙権が行

使できるように法改正が行なわれたが、どのよう
に対応されるのか伺う。

国政選挙等の選挙権を有する転出者及び震災で

避難されている有権者と同様に不在者投票等の
お知らせを通知していく。

函

圏除去土壌等がi埋設されている
土地の利用について
中間貯蔵施設への本格輸送が進んでいない中、自
身の土地の利活用を検討されている方々への対応
はどのようにされているのか?

土地の所有者からの要望について内容を詳細に把
握した上で、環境省と協議しながら個々のケースに
対応していく。

園小中学校の給金費等の集金について
闘現在、市内の小中学校で給食費等の集金が現金で
ー岨実施されている所があるが、口座振替にす穴き。

校長会議や保護者会などにおいて、口座振替のメ
リット等について周知するとともに、金融機関の協

力も得ながら、口座振替の推進について、各学校
に働きかけていく。

-A 

‘ 郡山市こども総合支援センターを核とした、子育て

‘ 4 世代包括支援センターとしての体制整備について、

子ども子育て会議の意見を伺いながら検討してい

く。

圏

図

図

:~~ .)::らめ権利条例について

J 公明党として求めてきている「子どもの権利条例J
I の制定に向けた進捗について。

, ' í子ども ・子育て会議」において検討を行い、今年2
月に条例骨子案が承認されたので、今後更なる検討
を行い、できるだけ早く条例制定を進めていく。

1 ;:混iqiihγ1hif-- :主ーについて

，認主f.l症サボーター養成者数の目標を4年後lこ55 .

000人と設定しているが、どのように推進するの

か。また、認知症サポーターを人材としてどのように

活躍していただくのか? ‘ 
曲 一ー 司

前 b・-，_.. ._. .,,"" _ ..台 。 一.・ ーし ー・ .... . . 引

吋 市民向け講座の拡充に加え、教育委員会の連携によ

る教職員や小・中学生への講座の実施をしていく。

また、認知症サポーターには、高齢社会と支える地

域福祉の担い手として活躍できるよう支援を行う。

一般質鱒
圏防災ラジオの設鐙について

弔成立ア重罪性月定例金
思i ごみ議議所の諸謀越について
t/;';i,1 
民j ' 必要とされる方を対象に、防災ラジオの設置をす

べきι患いますが、当局の見解を伺う。

翻 1 現在進めております防災行政無線のデジタル化に
よるシステム再構築の中で、引き続き情報伝達手

段のーっとして調査研究していく。

~ 

O トラブルの多い集積所には、町内会と調整の上、施

錠できるごみ箱の設置助成など検討してはどうか

と考えますが、当局の見解を伺う。

関ゲリラ豪雨対策での
田んぼ夕、ムの滋鰐ついて

既存の施設等を活用した田んぼダムについて、当

局の見解を伺う。

市内には約5.300力所の集積所があり、その設置
形態や管理体制もさまざまであり、公平性の観点

から、一部の集積所に対する設置助成について
は、現在のと乙ろ考えておりませんが、あくまでも

町内会等の自主的な是正が図られるよう、指導し
、 ていく。

圏

田んぼ夕、ムは、水田が有する貯水機能を利用した

取り組みであり、大雨の際、一時的に雨水を貯留す

ることにより、下流への水量を調整し、下流域の浸

水被害の軽減を図る一つの手法であると認識して

おります。現在、大槻町地内の水田をモデル地区と
して想定し、関係する水田の所有者等と協議を

行っております。

図

内環状線に県道須賀川二本松線の富久山町福原
付近から南インタ一線まで貫くパス路綿を設置す

れば、利便性の高い路線になると考えますが、当局
の見解を伺う。

震j パス路線の充実について

国

iし、公金をはじめとする様々な資産の管理、運用に

委員として、今まで5回開催され、本市の公有資産に

‘自治体の主として財務に関する事務について、法令

〕結果を住民に広く知らせていく乙とです。 I

3年度中に市に提案をしていく予定です。

本市の南北をつなぐ路線となり、利用者の利便性
の向上が予測されますが、パスの新規路線の設置

ーには、利用者需要の確保が交通事業者の判断材料
になることから、突通事業者と協議するなど、調査

研究していく。

ンフラなど)の老朽化による整備や更新、維持管理

1財政状況を勘案し、持続可能な管理運営ができる



R ，f7AR争 . ~_ 1 ,8;J ~コ 日 仁、戸 i. r:人
イ l j ii ljilluljika l i i! JFi; ‘ 

LJ 宍ど、ヒzdd a< u liiに辺 U. lJ "Y~~:./ 

ーニ47FJ J:i バニ弘}臥 H
" '，.1 イ干 i H\\~ } l 
:! i;1 ¥ ¥ ;';!� ¥iJJ 
u u ・ ιゾ LJ ¥tJ 

.~ _.~. ， f;;叫

: I ~'， ~ ( 

〆.~二'.、\:・.-" I 
¥..J .~_ル/'

, ' 包品 奇 4 一白b ・

;" ¥ ! i “ 
ぺ-

h ‘; • � i ~ ‘ んー -~-
〆

ι 一

叫ー

相? 聞

E請出 i 関
[:;広gL El 

必ìl.'i a コ
酔!.J' ~~ニ:l t:.J 

。

並木5丁目地内
の街灯が、 LED

街灯に変わりま

した。

.Gﾐ 
市営住宅小山田

団地内の階段に

「手すり」を設置
する乙とができ
ました。また、全

ての市営住宅に

手すりの設置を

求めています。

一一 四日_........._._. 1<._.......“ー品......__..._. ..-'-*....._........ョ日 ーよ ".....-

@ 

久留米4丁目地

内に、改良による

側溝蓋掛け整備

を行う事ができ
ました。

(久留米地内)

一一一一一向山一一一一..... . ~..…・ .......___... .Jw.一 日

@ 

急力一ブによる
車の転落防止の
ため、酒蓋公園

にガードレール
を設置する事が

できました。

(深沢地内)

" ー
ムー一 一 一一一一 一一 ーー 一命 』 ・ 一一._. -，'~-一 一 ・ーー 一' 一 一 一 ー ー ョ. 占 _.... 司 令子 一_. -"" 

@ 

朝夕、混雑する

狭障な通学道路

の安全のため、

ガードレ-)レの

設置とカラー舗

装を整備する事

ができました。

(日和田地内)

Gi) 

多くの子どもたち
が通学する横断

歩道に、ネット

ワークを活かし、

信号機の設置を

j する事ができま

した。

(八山田地内)
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。

|夜間、特に暗くな
る道路の防犯灯

(4 ヶ所)がLED

K 照明に変わりま

した。

(田村町金屋)

J
W
怖
いT

也
、岳

転倒事故につな

がる歩道の段差

を解消しました。

(安積町田出山 ・

田村・町上行合)
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別言己第 2 号様式

支出明細書兼支出証明書
支出番号 S 

区 分 ※該当する区分にO印 費目名

1 調査研究費 2 主孟空品作品工; i送斧ト (~0制撤:
日一-一一一町一一一--一一一……・四一一一一一一一一一"一四一一

10 事務所費 11 通信運搬・自動車燃料費(郵便料等) ※該当する支出費目を記入

支出目的企議ぃ:話会援金-È--J~lk-~-~-lよめLA _.::1-弘社-
(支出事由) …一一一一一…一一一一一一一

内容

支出年月日 支出先 支出金額

ぷ年SYJl 日(枠) lν: 710 ロジェ AYふ 8)>6 円

一 一議員氏名郡山市議会公明党

領収書及び料金内訳明細書等貼付欄

一一 ー一一 戸…… 一一--- 吋' 一、← 一……-，" -.一 ー ー _.一一一一一 ;山十日一 一 一 - .".-.，---- .. _-，-...-，

領収証
|¥10. 15978 

蒸れへ布告訟念 公明党 様

'. ﾆ' . ~.出ε ~!'Nl .~内包品 川;..Ii l t. ， ~1<i"I争 f';"叫. I'h ~、;:，~
“ダ H 't;: .~，. ー包 N ・ ・ μ ~ .:l 咳~ . . j:' “ ' 向 島 1 _ ~--? 村尚'生、 ' c.. ， ‘・ ;j :':~ ;:"l~ ぃ仁 多

“事~~ j~:~. ~~~~~~ゐ'l'" ~詳 、J

但し 竹込ネ斗金't L1
入金日 平成 之苫 年 雪 月 7 日 上記正に領収いたしました

御入金内訳

日本社/〒963-8032 福島県郡山
TEL(024) 935-0789 (代)FAX

口仙台支社 口宇都宮支社口東京

社印及び取扱者印なきものは無効といたします。
デジタルコピー&印刷工房アヴァン
ロ郡山店 口仙台店

@ 

込一ー一--'- "'- . .. . _'-~. ._-一一一一一一---'-'...:，.::.~← 一 一斗一-~一一ーー←ーーー ハ ー→一一一~..~ー~~-_.~一一 一』 ーーム]一一一一一一→ι一戸ー~一一二→--ー _.i

※複数の領収書等を貼る場合は、重ならないように貼付してください。

※欄内に貼付できない場合は、別記第 11 号様式「領収書等整理票j に貼付してください。
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書求王寺主

百円963-8016 

福島県郡山市豊田町5-15
豊田第一ピル2F

郡山市議会公明党御中

の587)

下記の通り御請求申し上げます

戸
。

欄一山
重
明
:
一
2

綿
一

回

一
A
1一

※「消費税j は内税の場合表示されません。

額金イ面単単位量数名品商日付

郡山市議会公明党議会報告 (2016春季号)160418 

271 , 200 -折込料金 4 67, 800 

一一一一一一一-一一一一十

-折込銘柄:福島民報・福島民友
一一一ト一一一一一一一一一一一一一一一一一一一

-折込日:平成28年4月 17 日(日)

-エリア:郡山市全域

一一一一一一

一一一一一一一+一一一一

ト一一-，ー

一 一一

ー一一ーイ一一一一一

一一一一一一ト一一

一一一一トー

ト

21 , 696 

292, 896 

税

今回御買上額

費?自
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j.J 

; . 平戚28年3周定例会代議E
園 PPP/PF~の縫滋について
開官民連携を図る上で、PPP/PFIを検討する官民連携

ι副フ。口ジエクトを設置し、官民間の連携強化や産官学

金の協議等を通し、地元企業を活用した地域経済の

活性化が図己れる取り組みを研究・検討すべき。

~T7r 進EE司

、医日
吾説dへ
自動々重量号

ー ‘

問 「郡山市PPP(官民連携)導入指針」を今年度末ま
日ーでに策定し、産学金官による協議等の成果をもと

に、地元企業の活用も含めたPPP/P円の推進を I

図っていく。

図
悶 子育て応援メ←ル配信礁について、どのような目

』一的で実施し、その内容、実施時期について伺う。

岡安心して出産を向かえ、孤立しがちな保護者にきめ

ーー細かな支援を行う目的で、妊婦や未就学児童を持

つ保護者を対象に、子育て関連情報を一元化した

無料のメーJレマガジンをスマートフォンに配信し、 4

月から週1 回の配信とする。

子育て応援メール自己信事擦についてβ

圏認定こども圏・小規模保育施設について
E翻認定こども国及び小規模保育施設への移行推進の
一一 重要性と、そのための方策について伺うロ

MC 円滑な移行推進は大変重要であり、事業者に対し
L，o，.;.......J 積極的に働きかけ、施設整備や運営基準等きめ細

かい相談・支援を行う。

t

i
l
l
-
-
l
f
l
s
j
3
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1
1
4
11
 

図ヂィツー(DÞJSY)教科書について
開|タプレット端末の整備により、特別支援学級でデイ
一一ジー(DA!SY)教科書を活用できないか?

j i 

. . 
l"・'-"- . - " ' 可 ーいー 門 司ー ー 司 令 . . “ ー
]…・ _.-ー→一一一一 ー即日 一一一一一一 ーー"" ， - ........ . . " ー ん 句 } 角 一 一 一.." -~ ..， g・...._- ~

困特別支援学級に配備するタブレット端末には、デイ

ジー教科書の利用環境を整備していく。

をふり遮って
平成27年9月に監査委員の任命を受けて約半年聞を誕

平戚21議事

一…，.~1]ニ.:.:t一一一ムiムー~，r2~ミピム:...;..--~~.:..:.:~，;~ょとおとどムーギ出品説記長ぷ己誌記長~:)J .f 
l局 i

;lj 

i 
丹、 '
十Pも'.

j;;; 

j; 

lj; 

向 :

jh; 
題 ;
時 !

?; 

月!

ij 
ljyj 

h 

Fr: 
11 “ 1 ・
5JB 

1 r込Ifゲリラ豪雨対策9)年プラン」で
濃]1<被審を軽減

集中豪雨等による被害の経験を活かし、浸水被害を軽減するため

の対策を平成34年度まで集中的に推進します.

-i:地ji誌の特憶な活かした
51次イヒの推進

農'f笥・工・観光等異業種が遠鏡する新たな産業ネットワークを構

築し、地域の特産・特性を活かして経済の活性化を図るとともに、

原発事故による風許対策にも貢献します.

ー
!

!

|
わ

ついてチ工ツクをしてまいりました。なお、監査委員の役割

に違反していないか、効率的に行われているかを監査し、4

また、会派を代表して、「公有資産活用検討特別委員会ー

ついて有効的な活用方法等について検討をしており、平成

今後、公共施設等(学校・市営住宅・止下水道・道路等ι

等について縮減や長寿命化を図り、少子高齢化による厳|

ょう検討する必要があり、委員会の中で議論が重ねられま.

。 ‘ .; �.._.. . ..,. '. 

民背可戸、高南部軒事>; 伊F:，:京二:ヴケf有三万';';F.;;~-;・ 小ç.;日f守マ;下~~~'I-i -l
……~. "';I... ・'"……ι:..J. .叫叫ん"、J…

- aj 長33却益議幾@次鹿諜化
フj'口ジエクト事鍵

ワイン用ブドウの産地を新たに形成するため、農家等へブドウ栽

培にかかる初期経費を支援する補助制度を昨年度に引き続き実

施します。

泌当事業は、l出業の仮興を目的として、市が三菱商事復興支援財団と迎抗し行うも 』

のです

1._. .Jお門絞の配置により不登校~ I 幽公共施設等マネジメント
い(広め問題寄与を解決 ! 推進事諜

不登校やひきこもり、発途障がい等による学校不適応の児童生徒 i 平成27年度策定の公共施設等総合

に対し、一層の支援充実を図ります。また、いじめ問題を本人や保 l 管理計画に基づき、施設類型別の具

護者等が気軽に弁護士へ相談できる場を新たに設けます。 i 体的計画(個別計画)を策定し、長期

一一一叫一一 ー一 ' “ 1; 1 的視点に立った公共施設等めマネジ:

メシトにより、老朽化への対応や最;

適化、並びに財政負担の軽減・平準;

イヒを図ります。

スクールソーシャルワーカーの増員及び弁護士相談業
務委託に要する経費

スクールソーシャルワーカーを3人体制へ
※スク→レソーシヤルワーヵーーとは.. .家庭内の問題解決在支援する福祉の専判政 ). ! 

一!?何民文化センターを ! 圏防犯灯設置事議
リニューアル i 

大型の設備機器を更新し施設の機能維持に努めるほか、老朽化し j 既設の防犯灯(約3万灯)や総合卸売市場をはじめとする施設の照

たトイレを改修する乙とで利便性の向上を図ります。!明をし由化し、維持管理費句削減を図ります。

[.~i通量越盤轡純;糊酪端削減轍扇編III 極盛誌轡硝掛端翻鴎繍轍櫛梯縦榊11:
1 音響、照明等設備の修繕 2.和式便器26箇所の洋式化 r i 。 防犯灯修繕料(LED化) '1僑4.858万円 l 

計画的な改修を図ります 11: 28年度:約6.000灯をLED化予定 (5か年計画)

;… Ji総合都市箆i盤戦略推進事業! 幽窓口に聴覚障がい替のための
地域の実情に応じたパス路線の再編やコミュニティパスの運行 | 音声認識機器を導入.
デマンド焚過の導入を目指し、実証実験を実施する ー 地 l

| 、いて聴覚惇がい者の方と円滑なコミュニケーションを図るた
域公共交通再編実施計画Jを策定します。 1.

r め、 101を活用した音声を認識する機器を制定所窓口に設置します.

-南)11:河)11改修工事L=70m、 JR横断部旧河川撤去等

・雨水貯留施設(市内5か所) :実施設計ー委託

-古JIIポンプ場:ポンプ2基増設(H29.4供用開始予定)

・雨水幹線整備:133号雨水幹線(石塚)工事L=60m

3号幹線放流管(横塚)工事L=19m

6号幹線放流管(若葉町)実施設計委託

・その他:雨水流出抑制施設整備、止水板設置等

醐綜磁脳懇親必ぼ話|

平成28 ・ 29年度
個別計画策定

購露関聴覇

個別計画の策定

! ，~::，戸JEJ328年皮肉に除染を { 盈|歴史資料館のあり方を検討
完了A前議体制の強備 i 歴史資料保存獲備検討会の提言を踏まネ、木市の歴史、文化遺産

「ふるさと再生除染実施計画」に基づき、平成28年度の完了を目指し、 j を適切に保全・活用し、後世へ継承するため、老朽化した歴史資料

一般住ぞや道路等の除染を着実に実施します。また、除去土壌等の中|鎗の建て替えや施設のあり方等について検討します。

間貯蔵施設への本格輸送に向け、積込場等の笠備を維進します。 1

l J 29年審「君臨山欝関駅J倒築 i 凶器語意書撃の実態調査と
L..l{~関車週平成27~29年「継続費債務負担行為Jld :' 利活用促進を検討.
DF踏襲翻平成29年春!:~:1fili~f~2~lli~盟国叫 rî 宮家等の実態調査と所有者意向調査を飢適切な管理と均
一一一一一一一一ー ョ ・ ....;....._......~...- ャ ←一 士 一 J i 活用を推進します悶

!._.J 市内~O箇所の幼稚闘。保育所等を新設・改修
待機児童の解消と保育環境の向上のため、部定こども圏 内臓11 ; 種類 ;fjffi設数

や認可保育所、小規模保酎闘の新築や改修等に係る施 閥 | 設定とども園 |一一三軍亙
設整備や開設準備等附し補助を行います。 閥|設定保育所 ~塑

臨~ I 小規模保育施設 .4箇所
極刻 | 計 10箇所

総定員

190人

209人

79人

475人

に;14守恕不妊治織に経済的支擦を拡充
高額な治療費がかか

る特定不妊治療の

経済的な負担を軽

減するため、治療費

の一部を助成しま

す。

~ 
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問
国防犯灯のllEíD化について
院~ どのような計画で進めるのか?LEO化に併せて配
】叫置の最適化も進めるべき。

導Àコストの低減と地元事業者等の参画機会も

幅広く確保できる乙とから、修繕時に交換する方
式を採用し、平成32年までの5か年で全てのLEO

化を完了させていく。また、地域の変化を見据えな
がら、既存防犯灯の再配置について、適切に対処し

ていく。

圏

-1
 

圏公職選考会法改正に伴う
取り組みについて

関1 浪の参議院選挙から、初佑て選挙人名簿に登録さ
日4 れ石市から20歳の方で、市外に転出された方が3

か月未満の滞在の場合、本市において選挙権が行
使できるように法改正が行なわれたが、どのよう

に対応されるのか伺う。

国政選挙等の選挙権を有する転出者及び震災で

避難されている有権者と同様に不在者投票等の
お知らせを通知していく。

平麟26年3F雪建例
圏 積込拐の増設について
底存|除染に伴う、除去土壌等を中間貯蔵施設に移送の
~際に使用する積込場は現在計画している4か所の

積込場では不足するのではないか?

関 今後の輸送量の拡大を見据え、新たな積込場の
』ー確保について積極的に検討しτいく。

圏除去土壌等が埋設されている
土地の利用について
中間貯蔵施設への本格輸送が進んでいない中、自

身の土地の利活用を検討されている方々への対応
はどのようにされているのか?

土地の所有者からの要望について内容を詳細に把
握した上で、環境省と協議しながら個々のケースに
対応していく。

園 小中学校の給食費等の集金について
悶現在、市内の小中学校で給食費等の集金が現金で
日制実施されている所があるが、口座振替にすべき。

校長会議や保護者会など、において、口座振替のメ
リット等について周知するとともに、金融機関の協
力も得ながら、口座振替の推進について、各学校
に働きかけていく。

(" ~ ' ;:.l'. ri~包鑓支援セン合ーについて

いl 母子保健コーディネーターを配置し、ニコニコこど

l も館だけではなく、市内複数箇所に子育て世代包

括支~1l}Zセンターを設置守穴色

郡山市こども総合支援センターを核とした、子育て

世代包括支援センターとしての体制整備について、
子ども子育て会議の意見を伺いながら検討してい

く。

、

o

l

i
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圏1\.!~?，)::窪寺~!祭伊jについて

~ I .1 i 公明党として求めてきている「子どもの権利条例」
l の制定に向けた進捗について。
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, ' r子ども・子育て会議」において検討を行い、今年2

月に条例骨子案が承認されたので、今後吏なる検討
を行い、できるだけ早く条例制定を進めていく。

図
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; 認知症サボ-dー養成者数の目標を4年後に55 ，

000人と設定しているが、どのように推進するの

か。また、認知症サボーターを人材としてどのように

活躍していただくのか?

I 市民向け講座の拡充に加え、教育委員会の連携によ

る教職員や小・中学生への講座の実施をしていく。ー

また、認知症サポーターには、高齢社会と支える地

域福祉の担い手として活躍できるよう支援を行う。

lhふ~~ J..o~: ~ . . i;.:J' ,;',;; ~・守山 :tfーについて

必要とされる方を対象に、防災ラジオの設置をす

べきと思いますが、当局の見解を伺う。

図現在進めております防災行政無線のデジタル化に
よるシステム再構築の中で、引き続き情報伝達手
段のーっとして調査研究していく。

一般E雪
国 防災ラジオの設鐙について

トラブルの多い集積所には、町内会と調整の上、施 捻3
錠できるこeみ箱の設置助成など検討してはど、うか 叫凶

と考えますが、当局の見解を伺う。

'.!iJ 

~:ij1[ ~~í~~J ，/.て IG74-‘ヨ市内 管!恒国i4~nll ，~
~J~S机;iS/)ムPU4d岨叫宮

[14 ごみ集積所の務課題について

j渇D ，

回 ゲリラ豪雨対策での
田ん，~ダムのi話路ついて
既存の施設等を活用した田んぼ夕、ムについて、当

局の見解を伺う。

国 市内には約5，300カ所の集積所があり、その設置
形態や管理体制もさまざまであり、公平性の観点
から、一部の集積所に対する設置助成について

は、現在のととろ考えておりませんが、あくまでも
町内会等の自主的な是正が図られるよう、指導し

、 ていく。

沼請.FAJG024・-961-1229

図

田んぼ夕、ムは、水田が有する貯水機能を利用した

取り組みであり、大雨の際、一時的に雨水を貯留す

る乙とにより、下流への水量を調整し、下流域の浸
水被害の軽減を図る一つの手法であると認識して
おります。現在、大槻町地内の水田をモ烹ル地区と
して想定し、関係する水田の所有者等と協議を

行っております。

関
内環状線に県道須賀川二本松線の富久山町福原
付近から南インター線まで貫くパス路線を設置す
れば、利便性の高い路線になると考えますが、当局
の見解を伺う。

菌 パス路線の充認について

悶

し、公金をはじめとする様々な資産の管理、運用に

自治体の主として財務に関する事務について、法令

l結果を住民に広く知らせていくととです。 I

委員として、今まで5回開催され、木市の公有資産に

l年度中に市に提案をしていく予定です。

本市の南北をつなぐ路線となり、利用者の利便性

の向上が予測されますが、パスの新規路線の設置
ーには、利用者需要の確保が交通事業者の判断材料
になることから、交通事業者と協議するなど、調査
研究していく。

闘ンフラなど)の老朽化による整備や更新、維持管理

1財政状況を勘案し、持続可能な管理運営ができる

. 
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並木5丁目地内
の街灯が、 LED

街灯に変わりま

した。

@ 

市営住宅小山田
団地内の階段に

「手すり」を設置
する乙とができ
ました。また、全

ての市営住宅に

手すりの設置を

求めています。
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也
朝夕、混雑する
狭障な通学道路

の安全のため、

ガードレールの
y 設置と力ラー舗
1 装を整備する事

.ができました。

(田和田地内)

ー一 一・ . _ - ー ー一 一回一司 ヨ ー 一一 一ー ー ~一 白ー 一一 一

ゆ

多くの子どもたち

t が通学する横断
歩道に、ネット

ワークを活かし、

信号機の設置を
する事ができま

i した。

(八山田地内)
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夜間、特に暗くな

石道路の防犯灯
。 (4ク所)がLED

照明に変わりま

した。

(田村町金屋)

⑪ 

転倒事故につな
がる歩道の段差

を解消しました。
: (安積町田出山 ・

田村町上行合)
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別記第 2 号様式

f 
支出明細書兼支出証明書

支出番号

区 分 ※該当する区分にO印 費 目 名

1 調査研究費 2 研 修 費 ②7 王資料旦作成主費Jl2B E資料里購入竺費
主主主を記入

一一…一一一一一一………一一一一一一-_.-
5 要請・陳情活動費 6 会 議 費

Iぶ十字会長十五--"ri1-一通話語7画面主燃料費(郵便料等)

支出目的 二位台千里山Lフドi位
(支出事由)

内 谷，チ?・ ユ五!年山拍釦みi伝ゑ前~~/A説、必I血需る幹幹(.~Ilヱdι斗舟企2語長、-t J封

支出年月日 支 出 先 支 出金額

指年<s-JJJ日 キ 1~ タ長什 36μ 円

上記のとおり支出します。
fj@dFd主4令主h 、

議員氏名 郡山市議会公明骨折

-ぷ該当するものに0
(または .1) を表示します

振ヱ議2玄包

密室?略語表春闘闘す警(兼手数料受取書)

手数料受取審)口

回
守
一
阻

一[
川
口

一月
図

一
ヨ

一
年同
四

時
図

当行をご利用いただきましてありがとうございます。

iiiJ町庄町口口紅白占国自国立口口口口口 E
iirUE55占 liiEE四回国 同口口口因回出凶回国図
書 lhlbE面白こ自由自由日口口口口 [:l 12 1 口自由白
書 ii 引 口口口口日日口口日口口旦山口口
izuzl !ヰキ〉 Y レ ' ア Q D γL 

1i U引回国四回回目因口回目日回図回目
礼刊早叫王山甲山早口

:! |グZ五d主連Jil 交:ず
い担いピ安73でJurr 内が/

手数料欄に記載の金額には、消費税が含まれております。

重量株式会社東邦銀行
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平成28年間 1日同 J 
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1['1 

平成28年2 月 1 0 日

(水)より運用開始され、

これまでの利用は 1 日平 i

均台数5.8台。

新エネルギーを推進
し 、 C02排出削減に期待。

339千円

平成28年3月 31 日(木)

iI乙訓練で
iI!とおりや審で

防災・放射能・水害(浸

水〉対策をはじめ、新エネ‘
ルギー導入や都市基盤

整備の他に子育て支援、

高齢者対策、教育等24

項目について品川郡山市

長に予算要望を行った。

〈らすj

... ...... .，....ーーーーー守『一‘---ー"ー，一一常日四回目白日町ー一回Fー一ー守-ーーーー町一時m一事戸司『ーー-，........--ーー一ーー-'-帽ー一宇一-'句伊、......，.，，-，-砕句-_.-.....-・自宅、，~-干ー司、『明判明'"市町守.~句-司明守"""'.:m">"曹司司F帽宵守噌守官'阿

日 ; 三三二江戸")ç '二二三ーで二二三二二;ユヨ;…三三三五平工己認誌記麓磁緬~賦夜箆芯251臨認定日忍日;73L二ζ;:?:J;己主三三日 ，;:..~認、3記長a!;.1
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平戚28年3周定例畿
圏 PPP/PF~の強進について
開官民連携を図る上で、 PPP/PFlを検討す祖民連携
←ープロジェクトを設置し、官民間の連携強化や産官学

金の協議等を通し、地元企業を活用した地域経済の

活性化が図己れる取り組みを研究・検討すべき。

lfml 「郡山市PPP(官民連携)導入指針」を今年度末ま
l…でに策定し、産学金官による協議等の成果をもと

に、地元企業の活用も含めたPPP/PFlの推進を

図っていく。

函予習で応援メールilliE;倍率撲についぜ
悶子育て応援メーJレ配信織について、どのような目
ーー的で実施し、その内容、実施時期について伺う。

間安心して出産を向かえ、孤立しがちな保護者にきめ
~~細かな支援を行う目的で、妊婦や未就学児童を持

つ保護者を対象に、子育て関連情報を一元化した

無料のメ-)レマガジンをスマートフォンに配信し、 4

月から週1 回の配信とする。

圏 認抱こどどもJ也4綱q閣圏。小規犠樹{保泉嫡宵間R施臨糊留齢儲蹴~.殺.設肌設
廼悶i 認純定乙記とど、もも咽圏及加びび、州小州出姐見;楳蹴鴎鮒鰍イ保呆宵臨筋設酌への峨F移多行御j推世雌進齢の
一一重要性と、そのための方策にてコ》いて伺う。

|河円滑な移行推進は大変重要であり、事業者に対し
一一積極的に働きかけ、施設整備や運営基準等きめ細

かい相談・支援を行う。

図ヂイジー(DAlsγ)数料劉'-古川了
悶幻、レツト端末の整備により、特別支援学級でデイ
一一ジー(DA!S"{)教科書を活用できないか?

闘特別支援学俳配備するタブレット端末には、デイ
ーージー教科書の利用環境を整備していく。

戸 匂 百 円 F 位向

F 一一一、 白一一

戚27年躍をふり鰻っτ
平成27年9月に監査委員の任命を受けて約半年聞を記

ついてチェックをしてまいりました。なお、監査委員の役割

に違反していないか、効率的に行われているかを監査し、 4

また、会派を代表して、「公有資産活用検討特別委員会『

ついて有効的な活用方法等について検討をしており、平戚

今後、公共施設等(学校・市営住宅・」土下水道・道路等α

等について縮減や長寿命化を図り、少子高齢化による厳l

ょう検討する必要があり、委員会の中で議論が重ねられま.
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1 嗣 「ゲリラ家間対鏑9年プランJで L 
濃，1<被欝を軽減 l 

集中豪雨等による被害の経践印し浸水被害を軽減するため li; 
何年宇平成34千戸苧叩雌ヰ九 時 t f l

閣喋鰭鞠耕輔職議言語憾繍糊轍轍樽鱒鰍j j¥ 

i j ・南}II ・ 3可)JJ削狂乱ユ70m， JR横断部旧河Jl I撤去等 f 17! 
J23樹繰幾@次麗様化 lf ・雨水間施設(市内5か所) :突施設計委託 i fi 
プロジェタト璃探 1j ・古川ポンプ場:ポンプ2基増設(卜129 徴用開始予定) li zj 

1 .雨水幹線楚倫:133号雨水幹線(石塚)工事L=60m 1,; ピ ι

ワイン用ブドウの酎出を新たに形成するため、農家等ヘブドウ栽 1:: . 3号幹線放流管(犠塚)工事L=19m' } RJ 
j宥にかかる初期経費を支援する補助制度を昨年度に引き続き実 1 ' : ::"::~::':":~'~:"=:'''.-~~~-'~-:-. ___. ___ !.! 
胞します -.......------..~. -.".........--' ..-...---1 6号幹線放流管(若葉町)実施設討委託 [ !<

米当事識は、成識の振興を目的として、市が三菱商事復興支援財団と迩拐し行うもその他:雨水流出抑制施設整備、止水板設置 等 . JI U-: 
のです

川市門認のïm2置により不査を校。 I 亘J公共施設等!マネジメント i' 
いi;ぬ問題害容を解決 ! jJ躍進事諜

不登校やひざ乙もり、発達障がい等による学校不適応の児童生徒 i 平成27年度策定の公共施設等総合 it. i,; : 
に対し、一層の支援充実を図ります。また、いじめ問題を本人や保 l 管理計画に基づき、施設類型別の具

! 糊駄市部被欄煉淵 11 I 
謀者等が気軽に弁護百七へ相談できる場を新たに設けます。 i 体的計画(個別計画)を策定し、長期 t 

pi - - 、ジ I 平成28.29年度 1 
じさJ叩榊榔騨輔燭鰍鞠轍醐~ H 問点，;:斗?え公共闘等のマネ a 個別計画策定 [ifj 

1 : 1 山戸 Hこより、老朽化への対応や最 II~I/J-J~II=I. ?I""' I\I- r. ぃ
ールソーシャルワーカーの増員及び弁護士相談業 1'1 :.:.:τ ー 一一一一一一一一一_ k .f\J, 

務委託に要する経費 n 湾イヒ、削に財政負担の軽減平準 i 躍塑壁盤盤盟 i UI1 
スクールソーシヤルワーヵーを3人体制へ /:1 化を図ります'. • 問問問丙栄元- F Ei 

スヲナソーシヤルワ?とは・訣庭内の閑吟拙援する中止岬門家 Ji l y - i h R! 

j雨百ジ妄;五十一戸繭面通語一 :[! 
llJニューアル 1 

大旭型の繍設備側機糊器杭を吏蹴新し哨施設齢の機榔古能B維糊持に閣努め師るほ帥か、糊剖イ化ヒ叫し川j 既鵬設の側防犯獅灯(附約伽3万加灯叩)や怖総合伸卸売T向官悶喝を以じめとす拘る踊蹴定の棚照 !I ; 
た山を改臨修防す坦空存件予円何守符何何?可叩手利リ信伴吟叩C叩月失竺押を句ø f

l 二了斗盤鑑蹴謹題幽幽警魁迎盤鑑盤盤幽越弾糊糊嬬覇嗣嗣 [ド ' 1附輔糊織糊糊型糊隅誠榊糊隅僻翻翻詰!器欄醐繭酬縦蹴醐蹴輸糊蹴l f j:1 
1 ，音響、照明等設備の修繕 2和式便器26箇所の洋式化 n: 防~8r.r修繕料 (LED化) '1億4，858万円

計画的な改修を図ります け，28停度;約6，OQO灯をLED化予定(5か年計厨) C lJi 

!:.J総命都市55i盤戦略推進事諜! 幽窓口に聴覚障がい者のための 12:
地域の実情に応じたパス路線の再編やコミユニテ仰の運行 I :; 音声認識機器を噂K W 
デマンド交通の導入を目指しく実証実験を実施するとともに、「地 l F 

!窓口において聴覚停がい者の方と円滑なコミュニケーションを図るた 1':; 
城公共突通再編実施計画」奇策定します. • 1 ¥ ・ e ド~ ..1 

r め、町を活用した音声認訴識する機器を市役所窓口に設置しますg ド

j;J4扇328年度内に除き誌を i 函歴史資料館のあり方在検討 .,. ! 

:):.;.~:t\ 輸送体制の讃筒、 |歴史資料呆存整備検討会の提言を踏まネ、柿の歴史、文イヒ遺.産 i 
「ふるさと間ミ除染実施~i困J[こ基づき、平成28年度の完了を目指し、{を適切に保全・活用し、後世へ継承するため、老朽化した歴史資料 i 
一月側主宅や道路等の除染を着実に実絡します。また、除去土壌等の中|館の建て替えや施設のあり方等について検討しますロ i' 
間貯蔵施設への本格輸送に向け、積込場等の楚備を才並進します。 I

i J! 合:民主窃「郡山富岡l釈Jjz 諜 i 民t~星雲持率事の擬態蹴査と 、 1 ， ;
i :::噸盟国平成27"'29ifor*~続費・債務負担行為J 1;.1.; !'.-利活用促進在検討. 日 i 

z[)青慰霊翻平成29年春日間以前必喰5111 手持の実態調査と所硝意向調査を仇適切な管理と有効 長
一一一司 ". 山....._--.一........---ー』 ナ J， l 済用を推進します ・ 一 一 階

リ市内 r~ 0箇所の幼稚園ー保育所等を新設。改修 -pJl 
待機児童の解消と保育環境の向上のため、認定乙ども圏 内高司 |l 種類 | 施設数 | 総定員 i 自 i
や認可保育所、小規模備脂肪新築や改修等に係る施 閥|設定こども圏 1. 2箇所 190人 | 間 |
設盤備や開設準備等に対し補助を行います。 関|設定保育所 4箇所 209人 1 . 10 

開!小

'-ijfSi:145のi除i悲恋活かした
6次化の推進

f長 .t街・工・観光等異業種が連携する新たな産業ネットワークを構

築し、地域の特産・特性を活かして経済の活性化を図るとともに、

原発事故による風評対策にも貢献します.

~ 
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圏防犯灯のLElD化について
隠~ どのような計画で進めるのか?LED化に併せて配
品副置の最適化も進めるべき。

阪支|導木コストの低減と地元事業者等の参画機会も
品以幅広く確保できることから\修繕時に交換する方

式を採用し、平成32年までの5か年で全てのLED

化を完了させていく。また、地域の変化を見据えな
がら、既存防犯灯の再配置について、適切に対処し
ていく。
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盟公職選考書法改正に伴う
取り組みについて
浪の参議院選挙から、初めーで選挙人名簿に登録さ
れ石18から20歳の方で、市外に転出された方が3
か月未満の滞在の場合、本市において選挙権が行
使できるように法改正が行なわれたが、どのよう
に対応されるのか伺う。

国政選挙等の選挙権を有する転出者及び震災で
避難されている有権者と同様に不在者投票等の
お知らせを通知していく。

平戚28年3i周定例禽
国税込;拐の地震設について
i司除染同半う、除去土壌等を中間貯蔵施設に移送の
」ぶ際同吏用する積込場は現在計画している4か所の

積込場では不足するのではないか?

時J 今後の輸送量の拡大寺見据克、新たな積込場の
~確保について積極的に検討しでいく。

園協去土壌毒事が埋設されている
土:地の利用について

闘中間貯蔵施設への本格輸送が進んでいない中、自
」ー身の土地の利活用を検討されている方々への対応

はどのようにされているのか? 店司

土地の所有者からの要望について内容を詳細に把ー幽
握した上で、環境省と協議しながら個々のケースに

対応していく。

園小中学校の給食費毒事の集金について
悶現在、市内の小中学校で給食費等の集金が現金で
}副実自草されている所があるが、口座振替にすべき。

校長会議や保護者会などにおいて、口座振替のメ
リシト等について周知するとともに、金融機関の協
力も得ながら、口座振替の推進について、各学校

に働きかはていく。
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国防災ラジオの散在きについてa

悶必要とされる方を対象に、防災ラジオの設置をす
』ーべきと思いますが、当局の見解を伺う。

厚子関 1 現在進めております防災行政無線のデジタル化Jこ
出4 よるシステム再構築の中で、引き続き情報伝達手

段のーっとして調査研究していく。

平15327時;}12月定例歯
医(]ごみ接続所の言者線路に古いで

!?司 トラ7')レの多い集積所には、町内会と調整の上、施
」ー'錠できるごみ箱の設置助成など検討してはどうか

と考えますが、当局の見解を伺う。
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Jl l 目。 '<づ ;:.~l'.r'吃匂J詩文披センターについて

， 1 母子保健コーディネーターを配置し、ニコニコ乙ど

l も館だけではなく、市内複数箇所に子育て世伐包

Jt::!!.~t悦ンターを設置廿がき?

郡山市乙ども総合支援センターを核とした、子育て

世代包括支援センターとしての体制整備について、

子ども子育て会議の意見を伺いながら検討してい

く。

必，-.'\ :~:díi}権利条例についで

".'1 公明党として求めてきている「子どもの権利条例J
l の制定に向けた進捗について。

, ., r子ども・子育て会議」において検討を行い、今年2
月に条例骨子案が承認されたので、今後更なる検討

を行い、できるだり牢く条例制定を進めていく。

、

ーー 一ー ・ ー一ー ー 日 ・ ー ー. .' .-
.. ~ .. ーー、 ー ♂ ーー 一 ー ー・--- 白 血』ーー一 ーーー ー ・ 0 ー ー ・ ー '. ..・ 1・. _- ー

・. . 
~ 白一 色 ・ ‘ 哨 { ー 『 占 リ !

;認、矢口組ザポーター養成者数の目標を4年後に55 ，

000人と設定しているが、どのように推進するの

か。また、認知症サポーターを人材としてどのように

活躍していただくのか?

!市民向け講座の拡充に加え、教育委員会の連携によ

る教職員や小・中学生への講座の実施をしていく

また、認知症サボーターには、高齢社会と支える地

域福祉の担い手として活躍できるよう支媛を行う。

[~;;j~ ~~"i ~ i~~;:~ " ~~:J1吋5-U13f-iこヨいで

EZ ゲリラ豪雨対鍛での
間んほ夕、ムの活路ついて

既存の施設等を活用した田んぼダムについて、当

局の見解を伺う。

岡市内には約5，300力問集積所があり、その設置
~.I 形態や管理体制もさまざまであり、公平性の観点、

から、一部の集積所に対する設置助成について

は、現在のと乙ろ考えておりませんが、あくまでも
町内会等の自主的な是正が図られるよう、指導し

‘ていく。

田んぼ夕、ムは、 71く田が有する貯水機能を利用した

取り組みであり、大雨の際、一時的に雨水を貯留す

る乙とにより、下流への水量を調整し、下流域の浸
水被害の軽減を図る一つの手法であると認識して

おります。現在、大槻町地内の水田をモ担ル地区と
.して想定し、関係する水田の所有者等と協議を
行っております。

図

閤
内環状線に県道須賀川二本松線の富久山町福原
付近から南インタ一線まで貫くパス路線を設置す
れば、利便性の高い路線になると考えますが、当局

の見解を伺う。

前司 本市の南北をつなぐ路線となり、利用者の利便性

一回の向上が予測されますが、パスの新規路線の設置

'には、利用者需要の確保が交通事業者の判断材料

になる乙とから、交通事業者と協議するなど、調査
研究していく。

問パス路線の宛認について

回

し、公金をはじめとする様々な資産の管理、運用に

自治体の主として財務に関する事務について、法令

結果を住民に広く知らせていくことです。'

委員として、今まで5回開催され、本市の公有資産に

年度中に市に提案をしていく予定です。
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ンフラなど〕の老朽化による整備や更新、維持管理

財政状況を勘案し、持続可能な管理運営ができる

二よ二

、
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急力一ブによる
車の転落防止の

ため、 j酉蓋公園

にガードレール
を設置する事が

できました。
(深沢地内)
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; 朝夕、混雑する

狭障な通学道路

の安全、のため、

ガードレールの
な 設置とカラー舗
j 装を整備する事

ができました。
(日和田地内)
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多くの子どもたち
が通学する横断

歩道に、ネット

』ワークを活かし、

信号機の設置を
する事ができま

バで‘川議議議開した。
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夜間、特に暗くな

る道路の防犯灯

(4ク所)がLED

照明に変わりま
引した。

(田村町金屋)
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